





Communiqué de presse – Pour diffusion immédiate

Le mobilier recyclé de Coloc Atelier remporte le Prix Créateurs BCVS 2025!

Martigny, le 5 juin 2025 – L'économie circulaire a la cote dans notre société actuelle. Cela s'est vérifié ce jeudi lors de la remise du Prix Créateurs BCVS, avec la victoire de Coloc Atelier. La jeune entreprise basée à Savièse, qui a remporté le prix avec 38,8% des voix, développe du mobilier design réalisé notamment à partir de bouchons de bouteilles en PET recyclé et d'écorésine. Cette édition, la 16e du nom, a été organisée à Martigny, en présence d'environ 500 invités. Coloc Atelier repart avec une récompense de CHF 25'000.-, dont CHF 10'000.- en cash. Le lauréat du Coup de cœur des anciens finalistes sera connu le 26 septembre, à l'occasion de la Foire du Valais. Il est promis à l'un des quatre autres finalistes.

Coloc Atelier a réussi à séduire le grand public grâce à son concept qui permet de donner une nouvelle vie aux bouchons de bouteilles en PET. Ceux-ci, rarement recyclés dans notre pays, sont intégrés sous forme de copeaux broyés dans un liant à base d'éco-résine puis moulés pour obtenir, au final, du mobilier design. Un tabouret est déjà disponible en plusieurs coloris. Ce projet, porté par Séverine Dolt et Mégane Dubuis, est une belle rencontre entre durabilité et esthétique. Il remporte le prix, doté de CHF 10'000.- en cash et CHF 15'000.- en coaching. Le chèque a été remis par Christophe Darbellay, Chef du département de l'économie et de la formation et Georges Tavernier, Directeur général de la Banque Cantonale du Valais.

Prix Coup de cœur à venir

Quatre autres finalistes étaient également en lice pour ce prix : Elma Vision (lunettes pour redonner la vue aux personnes atteintes de DMLA), Digital Logic (outil pour suivre sa consommation électrique), Aristotes (plateforme éducative intelligente) et KaffeeKlatsch (pain au levain distribué par un automate connecté). Ces finalistes auront encore une chance de remporter le Prix Coup de cœur des anciens finalistes, dont le lauréat sera annoncé le vendredi 26 septembre prochain à la Foire du Valais (Espace Innothèque). Le gagnant remportera CHF 5'000.- en cash.

La soirée de remise du Prix Créateurs BCVS a été organisée jeudi soir à martignyexpo. Plusieurs animations artistiques ont permis de dynamiser la manifestation, animée par Maxime Siggen. Les lauréats de l'édition 2024, DiverSiTy et TexUp, ont également pris la parole pour montrer leurs développements lors de l'année écoulée.

La 17e édition du Prix Créateurs BCVS aura lieu en 2026, avec un lancement officiel dès cet automne. Le Prix Créateurs BCVS est organisé depuis 2007 par Promotion économique Valais et la Banque Cantonale du Valais. Soutenu par l'ensemble des médias cantonaux, il a pour objectif de mettre en lumière des projets entrepreneuriaux prometteurs et de favoriser leur développement. En seize éditions, ce prix est devenu un repère pour l'innovation « made in Valais ».

Contact pour les médias :

Cédric Luisier, Promotion économique Valais Tél. 058 332 21 20 prixcreateursbcvs@cimark.ch









